

programme : simulateurs ton de gestes de premier



« Même si 10 % seulement du contenu est retenu, ça pourra sauver des vies ».

CLAUDE PEYRODES Président de l'association de Prévention routière.

ger, directeur départemental de la Prévention routière. En plus, ce forum rentre dans leurs besoins (les collégiens passent deux attestations de sécurité routière, en 5^e et 3^e, NDLR). Ça concrétise la théorie ».

qui veulent... « vue autre ». Elles en sont convaincues : un tel forum leur servira à être plus prudentes... ■

► **Pratique.** Le forum Prévention routière se poursuit aujourd'hui, de 9 heures à 12 heures et de 13 h 30 à 17 heures. Ouvert à tous.

SECOURISME ■ Parmi les gestes simples de la prévention et de la sécurité, le clic de la ceinture bien sûr. Mais aussi les gestes de premier secours, auxquels trop peu de personnes sont formées en France. Massage cardiaque et bouche-à-bouche, les jeunes n'ont pas ménagé leur peine pour sauver une vie...

RICHARD CŒUR DE LION ■ L'an prochain, pour les amateurs de balades à pied, en VTT ou à cheval

*La Montagne - Buir
11 Mars 2011*

Pompadour sera un des points de départ du Rando-festival

Le Rando-Festival Richard Cœur de Lion prépare déjà activement sa prochaine édition, qui aura lieu du 3 au 5 août 2012.

En compagnie du vice-président de la communauté de communes du pays de Pompadour, Francis Comby, élus d'Arnac-Pompadour et du directeur du Haras national, Olivier Legouis, s'est tenue récemment une réunion de présentation de l'édition 2012 du Festival. Les organisateurs ont souhaité la faire partir de la cité de Pompadour, chargée d'histoire.

À la Maison du cyclotourisme de Périgueux se tenait aussi une réunion technique en compagnie de Philippe Doumer, de la fédération française de cyclotourisme, de Luc Didier, de la fédération française d'équitation, de Pascale Colonna, de l'as-



RÉUNION. Responsables du Haras, élus de la communauté de communes et membres de l'Office de tourisme déjà sur la... Route Richard Cœur de Lion pour 2012.

sociation des cavaliers de Dordogne, au cours de laquelle Christophe Boche-

D'autre part, le thème du futur festival sera « Richard Cœur de Lion, star

nouveautés. D'une part, pour l'édition 2012, ce sont trois randos qui partiront séparément et simultanément pour rejoindre en 4 jours la tour de Châlus où est mort il y a huit siècles le roi Richard, au départ de trois sites prestigieux : le château de Pompadour, le château de La Rochevoucauld et la cathédrale Saint-Etienne-de-Limoges.

Des contacts ont également été pris avec la FFRP 24 et l'UFOLEP 24 pour les associer à cette rando à pied et en VTT.

**À travers
Corrèze,
Dordogne
et Haute-Vienne**

Dès à présent, ces étapes, qui ont tenu compte de candidatures de villes, vont être soumises très rapidement à la validation des communes traversées par le rando-festival pour affiner les préparatifs. Un appel est d'ores et déjà lancé à leurs élus et à leurs comités des fêtes. ■